

Das Tagebuch von mArtin...



19. November 2020 20:00 Uhr

Wenn die Tage im Spätherbst oder Winter zu warm sind, wachen Schmetterlinge aus ihrem Winterschlaf auf. Genau so ist es Gestern passiert. Ob er wieder einen guten Platz für seine Winterruhe findet, kann man nicht sagen. Als Tipp: Sollte man einen Schmetterling in der Wohnung finden, soll man ihn in ein dunkles Behältnis geben und in den Kühlschrank stellen. Wenn die warme Zeit wieder beginnt, kann man ihn wieder frei lassen. Noch besser, man fände einen Ort, der den Winter über unbeheizt, nicht aber unter Null Grad hat...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

20. 11. 2020 - 07:13 Uhr

MU

Hast du ihn im Kühlschrank?

20. 11. 2020 - 07:32 Uhr

mArtin

Nein, der war viel zu schnell. Vielleicht hat er sich wieder irgendwo am Dachboden niedergelassen, dort kann er weiter schlafen...

